

ご支援いただきました皆様  
本当にありがとうございました!!

# めいちゃんが帰国しました!!



皆さまのご支援のおかげでアメリカで心臓移植手術を受けた佐野めいちゃんは、その後順調に経過し、昨日無事に帰国いたしました。東大病院に数日間検査入院したのち、自宅に戻ってまいります。皆さんに改めて御礼申し上げ、ご報告とさせていただきます。

なお、皆さまから頂戴いたしました净財は、コロンビア大学病院からの精算を待って後日ホームページにて会計報告いたします。本当にありがとうございました。

2009年9月25日  
「めいちゃんを救う会」事務局

## 佐野めいです。ありがとうございました！

私はいま、皆さんお一人、お一人に心から「ありがとうございます」と言いたい気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

たくさんの皆さんの温かい応援のおかげで、渡航して心臓移植手術を受けることができた私は、こんなに元気になりました。

いまはまず、体調管理をしながら、高校に戻ってしっかり勉強したいと思っています。それから、たくさんのこと挑戦してみたいです。

これからも、私を支援してくださったすべてのかたがたに感謝しながら、笑顔を忘れずにこの経験を生かして自分の進むべき道を見つけていきたいと思います。

本当にありがとうございました。

佐野めい



私たちの娘めいの渡航心臓移植のために、皆さまからたくさんのご支援をいただき本当にありがとうございました。

娘は、昨年6月の東大病院入院以来、約1年4か月ぶりに元気に自宅に帰れることになりました。これも、本当にたくさんの皆さまのご支援、ご尽力のおかげと心から御礼申し上げます。また、娘に心臓をくださったドナーの方とそのご家族にも感謝しながら、家族みんなで娘を支えてまいりたいと思います。

募金活動がスタートしてからこれまで、友人知人だけでなく、お目にかかったことのない多くの方々から、様々な場面で心のこもった温かい応援をいただきました。娘はもちろん、私たち家族もどれほど励まされたかわかりません。

どれだけ御礼を申し上げても足りませんが、まずはこの場をお借りして重ねて御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

佐野一也 智子

SAVE ME